

農産及畜産増殖
委員會の設置

州農務省に於ては州内農産物の改良繁殖に銳意努力しつゝありたる處、今茲の事變に當り實施せられたる州内物資現在高調査の結果によれば、州内工業原料品並に生活必需品の補充狀態は優に今後數月の消費に對し充分なることを認めたり

右の如く好況にあるも更に當局に在りては時局の彌久を豫想し豫め之に準備せんが爲め、東京並に州民に對する物資の供給を得法令により生産委員會の設置を見るに至れり

其の發令の要旨は、現下時局に際し聖州に於ける農業生産能力を一層發揮し、啻其の増殖を圖るに止まらず、生産に要する農業労力の最善の利用分配により一般農業生産物の調節統制を爲し、苟も一作物の生産過剰の要諦左の如し

農產物在高
郡役所へ申告

本月十七日農務省令を以て左記法令の發布ありたり

第一條 事務所の爲左記の目的にして、農産物の生産率に偏重し他作管らしむ

(イ)州内農産物に當面の増殖を計らん

管らしむ

聖州農産物委員會を新設し農務省所

單に一作物の生産率に偏重し他作

管らしむ

聖州農産物委員會を新設し農務省所

管らしむ

故村錄諸集

腕づくでもと、手を出しかけたので四郎を、矢庭に振り向いて睨み永女は、激しい決意にその面が波うつかと見えた、胸の處では白い手が横に一條見えのは紛れもなく短刀に指をかいたのだといふ事は張つた胸、この形ちがはつきりと語つてゐる方法らしい。相手は何ども、段四郎の前に立つて、永永女を欺して、段四郎氣とのまれた。時にすつと姿を見せた武士が、石部の宿の一晩、抜剣し、追廻した、記憶にまだ新しいには脊を向けたのが、丁度庇といふ態。

Dr. S. TAKAOKA
MEDICO E OPERADOR
R. Cons. Furtado, 45 S. Paulo

聖市
高岡専太郎

手の、これは丹生春介である。見られぬうちにこそ逃げ處と見切りの早い狡い奴は、敵に見せる段になれば無敵の早ざだ、舌打一つせず段四郎は地を這ふやうに、するゝとげ足も甚だ素早い。追ひもせず春介は、丸くなつ走つて行く男を、二度とは眺みなしである。悪魔を尻目にござらうとした、行なつたのである。

玉なしである。それは厭なのである。悪魔を尻目にござらうとした、行なつたのである。

本薬局

リは

シゲエラ二
一六七四五

鶴籠が一挺人
うにしてゐる
人なら知らず
男は、必ず辨
い、さういへ
るにござる、萬事
ござる。萬事
ござる、ご疑
るを仰せなさ
る處へ、
セノには
ル軟膏

が参つたので
かを見逃すま
うはない。
由ではござり
たのである
と」

仲、
かを参つたので
かを見逃すま
うはない。
由ではござり
たのである
と」

のをる處へ、
セノには
ル軟膏

が参つたので
かを見逃すま
うはない。
由ではござり
たのである
と」

兒かん虫、はり、灸、慢性
諸病

リンス市リオブランコ街
五二證記所の上へ四軒町

回生堂療院

れ程の機會が二度と、めぐつてこようとは思へなかつた。で事もしなかつた、それよりはわざ介は怪しい男を追つて捕へるが、さて永女に對してみると、四十を越してかつて妻帯してゐた男は、まだ男を知らぬ」と毒介は確信してゐる。永女に年の隔たりのあり過ぎる事が、戀をうち明ける勇氣を頓に鈍らせた。

相ふああ女鍵どもなつた。

永女は頭をさげて一禮した、夜こんな處へ出てきたのを、一行中で上年の毒介に、永女は深く恥てゐるのであつた。

二人は言葉を交さなかつた、といつて三本松の下蔭から出てしまふ處まで、まだ何かなし、行つてゐなかつた。

毒介の不幸が、そこへ大息ついで駆けつけてきた、といふのは

Yamato Kinjô
CIRURGIAO DENTISTA
Condessa São Joaquim, 26
Esquina da Rua Conde São Joaquim
Telephone, 7-3384 São Paulo

医科歯
戸山城金

番六二街 ソキアモ・ソサ・ササン・市橋
四八三三・七 話電

リヌス市ルイスガマ街
(元菅山商店後)

謹告左記へ轉居致しました

相原理髮店

はゞ今日今直ぐ
求めをお勧めする
皆の基礎の確立を期せねばな
に據つてのみ表現し得る、此
便に供へてあります。